



”

Ich freue mich zukünftig unsere liebevoll-wonnene Stadt mit positiven und neuen Gedanken zu unterstützen.

“

Das ist unsere Politik für Langen

Langen – Unsere Stadt - Langen als lebenswerte Stadt mit hoher Wohn- und Aufenthaltsqualität entwickeln, z.B. durch bezahlbaren und bedarfsgerechten Wohnraum sowie des Ausbaus der digitalen Infrastruktur, gleichzeitig denken wir dabei an die Umwelt um ein sauberes und klimafreundliches Langen zu schaffen.

Langen – Unsere Einwohner - Förderung aller Langener, z.B. durch eine seriöse Finanzierung der kommunalen Kinderbetreuung, eine Verstärkung der Jugendarbeit sowie der Berücksichtigung der Bedürfnisse von Senioren.

Langen – Unsere Wirtschaft - Langen's Wirtschaft und Finanzen durch eine aktive Wirtschaftsförderung erhalten; keine weitere Belastung von Bürgern und Unternehmen sowie keine Straßenbeitragssatzung.

Langen – Unsere Mobilität - Die Mobilität von Langen erhöhen, u.a. durch den vierspurigen Ausbau der B486, einer direkte Busanbindung zum Flughafen und Waldsee sowie schnelle und sichere Radwege inklusive einer verkehrssicheren innerstädtische Mobilität.

Langen – Unsere Kultur - Förderung von Vereinen, Festen & Veranstaltungen für ein kulturell lebendiges Langen was auch die Integration durch Sprachförderung beinhaltet.



Thomas Grau Politik vom Bürger für Bürger

So können Sie mich erreichen

-  www.cdulangen.de
-  ein-langer-fuer-langen@rathaus21.de
-  www.ein-langer-fuer-langen.de



Am 14. März
wählen gehen!

ViSdP: Thomas Grau

CDU STADTVERBAND
LANGEN

Wir alle. Für Langen.



Am 14. März
wählen gehen!

Thomas Grau
Politik vom Bürger für Bürger

Kommunalwahl - kurz erklärt

Die Größe des Stadtparlaments ergibt sich aus der Einwohnerzahl einer Stadt; im Langener Stadtparlament sitzen daher 45 Stadtverordnete.

Jeder Wähler hat so viele Stimmen wie es Stadtverordnete gibt, in Langen somit 45 Stimmen. Jede Stimme zählt, da es keine 5% Hürde wie bei der Bundestagswahl gibt. Sie können Ihre Stimmen frei verteilen, zum Beispiel:

Bsp. 1: Möchte man seine 45 Stimmen einer Partei geben, braucht man nur ein Kreuz im Kreis bei der jeweiligen Partei zu machen.

Bsp. 2: Man kann seine Stimmen auch einzeln vergeben! Es ist möglich 45 verschiedene Kandidaten anzukreuzen oder den 15 Lieblingskandidaten jeweils drei Stimmen zu geben.

Bsp. 3: Auf einem Stimmzettel kann man auch kombiniert eine Partei und einzelne Kandidaten dieser Partei ankreuzen, dies wird bei der Auszählung dann entsprechend berücksichtigt.

Kurz und knapp

- » 200 cm groß, „ein Langer für Langen“
- » verheiratet, Vater von Zwillingmädchen
- » geboren in Regensburg, 53 Jahre
- » in Hannover aufgewachsen, Abitur
- » Studium der Wirtschaftswissenschaften
- » wohnt seit 22 Jahren in Langen
- » mag Kino, Musik und Sport
- » begeistertes Mitglied in mehreren Vereinen
- » ist Bankdirektor mit 25 Jahren Berufserfahrung

Mein Weg zur Politik

Durch den Erwerb unseres Hauses in Langen (Stadtteil Neurott) in 2007, bin ich bei den verschiedenen Diskussionen zum Thema US Housing Area mit der Kommunalpolitik (u.a. Herrn Schneider, ehemaliger Erster Stadtrat Stadt Langen) in Kontakt gekommen.

Seit dem interessiere ich mich für die Kommunalpolitik und möchte mich an der Weiterentwicklung unserer schönen Stadt unterstützend beteiligen.



Hallo Langen,

ich würde mich über Ihre Stimme
CDU / Liste 1 am 14. März sehr freuen.

Sollten Sie noch Fragen an mich haben, ich bin per Email unter ein-langer-fuer-langen@rathaus21.de oder über unsere Internetseite www.cdulangen.de erreichbar.

Danke im Voraus für Ihr Vertrauen



Ihr Thomas Grau



Zahlen- und Schokoladenfreund, ideenreich, kommunikativ, begeisterungsfähig, freundlich, gewissenhaft und ausdauernd.